

BUENAS Y MALAS NUEVAS

Los altos precios del petróleo registrados en buena parte del año tienen celebrando a las empresas que operan en el país y al propio Gobierno colombiano. Se estima que por cada dólar que suba durante un año el barril de petróleo Brent, a Colombia y a Ecopetrol, empresa que preside **Felipe Bayón**, le significan ingresos adicionales por alrededor de 622.000 millones de pesos y utilidades por unos 372.000 millones. Pero no todos celebran: la revista *The Economist* asegura que esta es una mala noticia porque podría frenar la recuperación económica mundial.

